
 
ACTA DE REUNION 

CONSEJO DE LA SOCIEDAD CIVIL 
FECHA: 03/03/2016 

HORA: 15:00 A 17:00 

LUGAR: Salón Auditórium CCHC 

 

Comienza la reunión con 16 consejeros titulares y suplentes (se adjunta registro de 

asistencia de la reunión), además la encargada de Participación Ciudadana de SERVIU 

Araucanía y nuevo encargado PAC de la SEREMI Alvaro Gellardo, se reciben escusas de 

don Adan Calvo y Zivia Novoa. 

 

LOS TEMAS A TRATAR SON: 

 

 Presentar al nuevo encargado PAC de la SEREMI. 

 Conocer a través de una presentación personal a los consejeros suplentes de cada 

organización. 

 Presentar a los representantes de las dos organizaciones que reemplazaran a las 

retiradas durante el año 2015, las organizaciones que se incorporaron son: Unión 

Comunal de JJVV de PLC y Comité de Vivienda Barrio Temuco, según lo acordado 

en la última reunión del COSOC sostenida el 03 de diciembre de 2015. 

 Se presentan el consejero titular y el reemplazante del Círculo de Periodistas por 

el Desarrollo de La Araucanía: Luis Marin y Aníbal Barrera, respectivamente. 

 

 

LOS CONSEJEROS COMENTAN INDIVIDUALMENTE SEGÚN LO SIGUIENTE: 

 

 Ruth Troncoso, informa que el día  viernes 11 de marzo, la Asociación de Mesa de 

Mujeres Rurales, se reunirá y elegirá a una integrante para cambiar a la actual 

suplente. También solicita exposición del Programa Habitabilidad Rural en reunión 

de Mesa Regional de Mujeres Rurales, a lo que la representante de SERVIU 

responde que no hay ningún problema y que solo hay que saber el día, hora y lugar 

con anterioridad para programarla. 



 German Ferrada, solicita también exposición del Programa de Habitabilidad Rural, 

para la Organización Mesa Territorial Chile Indígena, se acuerda que enviara un 

correo a la representante de SERVIU, señalando el día, hora y Lugar, para realizarla 

durante el mes de marzo. 

 Carlos Cruz: señala que hay dos situaciones graves que lo tienen molesto: El diseño 

del Parque Isla Cautín y de la Ciclo Vía de Pablo Neruda y Hochstetter, señalando 

que las ciclo vías no sirven para ciclistas, ya que no caben dos bicicletas y pasa por 

las salidas de colegios. Solicita trabajar en la solicitud que Los Decretos, no solo se 

informen, sino que se consulten en un borrador antes de ser aprobados. 

 Mariela Loncoman: Señala estar de acuerdo con que en la etapa de diseño del 

Parque Isla Cautín, no se consideraron todas las observaciones y/o sugerencias 

realizadas por la ciudadanía. 

 Gabriel Fernandez: Propone seguir trabajando a partir de las comisiones Vivienda y 

Barrio – Ciudad, informa que durante el mes de marzo se realizara la elección del 

nuevo presidente a nivel nacional del COSOC del MINVU. 

 Guillermo Lira: señala que no está de acuerdo con el espacio físico del que dispone 

SERVIU para las reuniones del COSOC, que utilizar el casino no es lo más adecuado, 

a lo que la audiencia responde que las reuniones debieran rotarse de lugar, no 

tomando ningún acuerdo por el momento. 

 

ACUERDOS:  

 La encargada de PAC de SERVIU debe solicitar al consultor del Proyecto Diseño 

Parque Isla Cautín, que participe de una reunión donde exponga el proyecto en la 

actualidad y de cuenta de las observaciones realizadas por los consejeros en la 

mesa de trabajo realizada con ellos en el mes de julio. 

 Se propone elegir al presidente en esta reunión, considerando que hay 12 

organizaciones representadas, se pregunta a viva voz si alguien más se ofrece 

como candidato, como nadie se ofrece los consejeros levantan su mano en señal 

de apoyo para que el actual presidente continúe en el cargo. Hay dos consejeros 

que se abstienen. 

 Don German Ferrada expresa que es necesario que el presidente de cuenta de su 

disponibilidad de tiempo para continuar, ya que durante el año 2015 el falto a 

muchas reuniones. 

 No habiendo objeciones, se acuerda que Gabriel Fernandez continúe como 

presidente por un año más.  

 El encargado de Participación Ciudadana de la SEREMI recuerda que todos los 

consejeros deben ratificar la representación de su organización ante el consejo, 

para lo cual deben hacer llegar el Certificado de Personalidad Jurídica Vigente de 



cada organización y una carta donde esta lo designe como representante ante el 

COSOC. 

 Gabriel Fernandez se compromete a enviar un correo a todos los consejeros con la 

distribución de las comisiones. 

 Se enviara un correo recordando a los consejeros sobre la documentación que 

deben presentar para ratificar su cargo como consejero. 

 

 

 

Termina la reunión a las 17:00 hrs. 

 

A continuación, firman los consejeros presentes: 
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